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 会長挨拶  会 長 金子  正男  君 

皆さんこんにちは。先日の

家族納涼例会及びレナさんの

歓迎例会に多数の会員、また会

員ご家族の皆さんに参加して

いただき誠にありがとうござ

いました。また、中川親睦委員

長はじめ親睦委員会の皆様大変ご苦労様でした。 

先日、第一回 RI2550 地区ゴルフ選手権大会に久保

エレクト、石塚幹事、斎藤広報委員長と私で参加して

まいりました。結果、コースに惨敗して帰ってまいり

ました。大変ご苦労様でした。 

さて、8 月の増強月間も今日で終わるわけですが、

昨日会員選考会の海老原パスト会長のオリエンテー

ションを受け新しい仲間ができる運びとなりました。

大越増強委員長ご苦労様でした。月間は終わりますが、

太城ガバナーの一丁目一番地でもあり、私の目標には

まだ達しておりませんので引き続き皆さんのご協力

をお願いいたします。 

来月はガバナー補佐、ガバナー公式訪問が続きます

ので、例会出席の方も高い出席率で臨みたいと思いま

す。合わせてお願いいたしまして会長挨拶とさせてい

ただきます。ありがとうございました。 

 幹事報告  幹 事 石 塚  龍 夫 君 

本日、臨時理事会を開催いたしました。篠原泉 PP

と斎藤敏彦会員からの会員推薦状が提出されており

ます。理事会として受理いたしました。これから皆さ

んの方に通知させていただきますので宜しくお願い

します。 

また、渡邉国際奉仕委員長を団長に、8 月 17 日から

4 日間プリランダイヤモンド RC に視察に行っていた

だきました。渡邉国際奉仕委員長

からその報告がありました。 

本日、例会終了後、第一回目の

クラブ協議会を開催いたします。

役員理事、各委員長は例会終了後

よろしくお願いします。 

 委員会報告 

親睦活動委員会  中 川  宏 行 君 

金子･石塚年度、家族納涼例会に

会員の皆様、家族の皆様大変大勢

の方に出席いただきましてありが

とうございました。また、真岡 RC

内コンペ兼真岡市民チャリティー

ゴルフ大会ですが、9 月 29 日金曜日開催ですので 7

日木曜日までに参加される方はお願いします。 

社会奉仕委員会  栁 田  尚 宏 君 

真岡市老人身障者スポーツ大会

の日程が決定いたしました。10 月

26 日木曜日開催いたします。雨天

の場合は翌日金曜日、その日も雨天

の場合は中止です。 

姉妹クラブ委員会 

 見目  良一君 

斗六訪問する方、パスポートは

本日までに提出お願いします。 

MU会場案内 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 
宇都宮 90 東武ホテルグランデ 
小山中央  思水荘 

真 岡 西 フォーシーズン静風 
宇 都 宮 東武ホテルグランデ 
宇都宮東 ホテルニューイタヤ 

益   子 益子カントリー 
しもつけ 石橋商工会館 

宇都宮西 東武ホテルグランデ 
宇都宮北 宇都宮グランドホテル 

小山東 ｳﾞｨﾗ･ﾃﾞ･ﾏﾘｱｰｼﾞｭ小山 

 

会  長   金子 正男   幹  事   石塚 龍夫   会報委員  小林 勇一郎  大瀧 和弘  磯崎 和実  田崎 義典  田辺 義貴 

事務局   〒321-4305 栃木県真岡市荒町 1203(真岡商工会館内)    URL:http://rc-moka.jp/ 

TEL.0285-84-2511        FAX.0285-84-2510        e-mail:rc-moka@i-berry.ne.jp 



国際奉仕委員会  渡 邉  佳 寛 君 

プリランダイヤモンド RC

訪問記ということでお話しさ

せていただきます。今月 17 日

から 20日までの 3泊 4日でフ

ィリピンのプリランダイヤモ

ンド RC を訪問してまいりま

した。金子会長、広瀬 PP、石川奉仕プロジェクト委

員長、頼近公共イメージ委員長、そして私、今年国際

奉仕委員長をしておりますが、この 5人で行きました。

一日目は、午後 2 時頃マニラに着き、プリランに直行

いたしました。距離にすると 60km 弱なのですが、マ

ニラは車が混んでいて、途中休憩を挟み、3 時間半か

かりました。5 時半過ぎに到着しました。その後、初

代プリランダイヤモンド RC の会長宅を訪問しました。 

今回のプリランダイヤモンド RC 訪問の目的は、将

来の友好関係を築くためには、我々に何ができるのか

を話し合うためでした。また、グローバル補助金など

を使うことを考えているのであれば、その話を聞いて

帰国した後に考えようと思っていました。ところが、

双方の自己紹介後にレジメが配られました。それは二

つの小学校の修繕工事に関する物でした。既に工事見

積書が作成されており、その金額は、300 人程の小さ

い小学校で 18,425 ペソ、600 人超の大きい小学校で

23,269 ペソかかると言う物でした。はっきりとした数

字を見せられ、この金額を真岡 RC で負担してもらえ

ないかというお願いでした。この様に具体的な話にな

っているとは全く知りませんでしたので、ちょっとび

っくりして、どう対応していいのか分かりませんでし

た。合わせて 41,700 ペソで、1 ペソが 2.15 円ですか

ら 89,000円位です。我々5人が1人18,000円出せば、

そこで賄えた訳です。海外旅行に出かけると気持ちが

大きくなっていますから、置いてきちゃおうかという

話もあったのですが、我々真岡 RC の名前を背負って

きていますので、そんな勝手なことはできません。帰

ってからから理事会に諮りますという約束をして帰

ってきました。 

二日目は、実際に二つの小学校を訪れました。小さ

い小学校は水道が六つ並んでいるのですが、五つが壊

れていて一つしか使えない状況でした。トイレは、流

れないとか、ひどい状況でした。それから、大きい小

学校の方は水道が一つしか無く、それをみんなで使っ

ていました。日本の教育環境といかに違うかが分かり

ました。ただ、42,000 ペソをなぜあなた方が用意でき

ないのか聞いた所、7 つの小学校のうち 5 つまでは何

とか頑張って修理してきた。その他にリハビリセンタ

ーなども修理した。自分たちが集めたお金はすべて使

ってしまったということでした。この 2 校の修理だけ

ができないので何とか協力してほしいということで

した。これは、もしかすると、今回は 9 万円でも次は

20 万円お願いできないか、その次は 30 万円お願いで

きないか、そのような話になっていくと、単発でちょ

っと助けてあげようという善意のつもりが、いつの間

にか継続事業のようになってしまうのではないかと

いう恐れがあるので、簡単には決められません。希望

としては、皆さん方からの募金により 9 万円を送って

あげたいという気持ちもあるのですが、寄付という形

でも集めるのは．．．あまり軽率な行動はとってはいけ

ないのではないか、と理事会でまとまりましたので報

告させていただきます。 

 炉辺会合報告 

❤A グループ  座 長  大 越  正 和 君 

8 月 23 日（水）18：30 なが勢 

金子会長出席のもと、10 名

の出席者で行いました。「60 周

年を 60 名で迎えよう」をテー

マに会員増強についてどんな

方法があるのか、どんな方法

がよいのか、さらに会員拡大

についての情報提供について話し合いました。和やか

なムードでいろいろな意見が出ました。 

 会員拡大は継続して声をかけるのが大切で、年に一

回は声をかける。 

 いろいろな会合があるが、何かに入らなくてはと思

っている人がいるからチャンスである。 

 青年会議所の卒業生が 10名程度いるから増強のリ

ストに載せた方がよい。 

 常に増強、増強と伝え続けるようにする事が大切で

ある。 

 奥様を口説いて旦那さんに入会してもらう。 

 新入会員には、こまめに声かけするのも大切である。 

などの意見が出ました。会員の情報提供ですが、口説

いている人、口説きたい人が二名程度名前があがりま

した。 

最後になりますが、60 周年を 60 名以上で迎えるた

めに皆様方のご協力を宜しくお願いいたします。グル

ープ発表は以上であります。ありがとうございました。 

❤B グループ  座 長  岡 本  桂 男 君 

8 月 28 日（月）18：30 フォーシーズン静風 

B グループは、8 名の会員に

石塚幹事の出席をいただきま

して、計９名で行いました。議

題であります会員増強につい

ての活動状況報告をいただき

ました。 

まず、8 月 31 日、本日、オリエンテーションをして

いただく方について石塚幹事より報告をいただきま

した。次に、ある会員から近々一名勧誘できるという

ホットなお話を頂きました。続いて、市貝地区から一

名アプローチ中である旨の報告がございました。さら



に、他グループの会員が久下田地区で一名、現在アプ

ローチ中である情報を頂きました。芳賀地区では、工

業団地をはじめ広範囲での活動状況が報告され、現在

二名の方にアプローチ中であるとのお話を頂きまし

た。他に、三名を勧誘していますとお話を頂きました。 

今年度、2550 地区で会員数を 1700 人から 1800 人

に増強の目標にされていますが、入会いただければ誰

でも良いという訳にはいかないでしょう。十分に情報

を収集し、人物を知ったうえで勧誘に努力してまいり

ましょうというお話を頂きました。また、勧誘にあた

って、自分がロータリーについてまだ十分理解してい

ないのでどういう内容で話をしたらいいのか分かり

ません。教示していただければ幸いですとのお話があ

りました。 

以上が、炉辺会合でのお話でございました。B グル

ープ会員の皆様のご協力と石塚幹事のご指導に対し、

感謝を申し上げまして終了させていただきます。尚、

賄の残金についてはスマイルボックスへ入れさせて

頂きました。ありがとうございました。 

❤C グループ  座 長  久 保  賢 司 君 

8 月 18 日（金）18：30 京 

出席者は、私を含め 7 名の

会合となりました。会員増強

のテーマということでござい

ましたが、その他ということ

で、様々な意見を頂きました

ので、抜粋しながら発表させ

ていただきます。 

まず増強についてのお話があったのですが、二十数

年前は会員数が多いときで 70 名を超えていた時もあ

ったそうです。逆に 30 名以下という危機的状況にな

った時もあったそうです。そういうことを踏まえれば

増強というのはクラブにとってものすごく大切なテ

ーマであり、ずっと持ち続けなければならない課題だ

ということです。50 周年のときには 50 名以上で達成

できたのだから 60 周年のときも頑張ろうという前向

きな意見も出ました。またその手法についてですが、

各地域において商店街の方を再度見直して勧誘の検

討をしてみたらどうか。年齢を問わず同世代同級生な

ど歳の近い世代に積極的に声をかけてみたらいかが

かという意見が出ました。無理な勧誘で入会させても

すぐに退会されては意味がないのではないか。若い世

代を入会させるためには、出席率を緩和させてはどう

かという意見も出ました。また、ただ入会させるだけ

では会の本質を見失ってしまうのではないか。入会を

前提としないロータリーの説明や雑談をする機会を

設けて、その後改めて誘ってみてはいかがか。最初か

ら勧誘を目的で誘うとハードルが高いと思われる方

も多いそうなので、雑談の席を設けてロータリーは実

際こんな活動をしているのだよ、こんな例会をやって

いますよ、と説明をしてそのうえで勧誘という機会を

作ったらいかがかということでした。また、一度退会

された会員を再度勧誘したらいかがかという意見も

出ました。それと、これが私の心に一番響いた意見な

のですが、60 周年をあまり前に出して勧誘の理由にし

ては、誘われる方に失礼に当たるのではないか、60

周年だから 60 人をなんとしても集めなければならな

い、それだけの理由で誘っては誘われる方に大変失礼

に当たるのではないかという意見が出ました。その通

りだなと思いました。 

その他として、銀行の会員さんがスマイルを入れて

くれて大変うれしい。また、新入会員を会長、幹事が

他クラブの例会に誘い、メイクの仕方などを教えては

いかがかという意見もでました。 

新入会員候補が四名います。勧誘は石塚幹事同行で

アプローチをしたいと思っているところでございま

す。以上 C グループの発表でした。ありがとうござい

ました。 

❤Dグループ  座 長  広 瀬  紀 夫 君 

8 月 28 日（月）18：30 うな源別館 

金子会長に参加していた

だき 9 名で行いました。会長

から増強の現状を話してい

ただきました。新入会員の候

補名をあげての話が、なかな

か本題に入らずにいました。 

真岡 RCの適正会員数はどのぐらいなのだろうとい

う話が出ました。一番多い時は 75 名でした。この例

会場が一番端までびっしりでした。一番少ない時は、

かろうじて 40 名を保ちました。その時に、会費を下

げたり入会金を下げたりして少しでも皆さんに入り

やすいようにしたことがあります。会費の話をしてい

ますがやはり、会員を増やしたり誘ったりするには大

切なことですから発表させていただいております。 

会費の話ですが、現在は 22 万円。一番下げたとき

は 18 万円にしたと思います。それではあまりにも義

務登録が多いものですから、私が会長の時に少し増や

しました。それでもまだ足りないのです。計算をする

と、会費を 26 万円にすれば会の運営ができ、銀行さ

んにも負担が少なくなるのではないかと思います。 

そういう話が出た後でやっと本題に入り、いろいろ

な人の名前があがり、どのようにしたら良いか話をし

ました。以前勧誘していた一人を再度アプローチして

みようとことになりました。もう一人にアプローチし

ているという話がありました。もう一方、以前誘って

いたが再度誘ってみるということです。3 名の方の状

況のお話がありました。 

以上で終わりにします。 

 

 



本日の 

プログラム 

9/7 

中島ガバナー

補佐公式訪問 

次回の 

プログラム 

9/14  

月初例会 
 
 
 
 
 
 

月間予定 

出席者     出席報告   出席委員会  太田 浩彰君 

在籍 55名 出席免除者 2名（有資格者 2名 + 有理由者 0名） 

例 会 日 出席義務 事前MU 事後MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 8月 10日 53 3 6 43 0 1 98.11 

本 日 8月 31日 53 2 - 47 1 5 90.74 

月間出席率 

7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月 4月 5月 6月 

95.72            

※例会欠席は AM11:00までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 

 スマイルボックス報告  平 石  典 嗣 君 

金子 正男君 炉辺発表の座

長さんよろし

くお願い致し

ます。 

石塚 龍夫君 炉辺会合ご苦

労様でした。

座長の皆様報

告宜しくお願いします。渡邉国際奉仕

委員長はじめプリラン視察団の皆様

お疲れ様でした。 

久保 康夫君 各座長の皆様炉辺会合報告ご苦労様

です。ゴルフのスコアーは聞かないで

ください。 

岡本 俊夫君 韓国サッカー遠征より無事帰国。 

日本、韓国、中国、東ティモールとの

ゲームでしたが、結果は３位でした。

久し振りに韓国協会の友人達と楽し

い時を過ごせました。韓国は平穏でし

た。所用のため例会は欠席となります。 

海老原 均君 久保さん炉辺会合お疲れ様でした。先

日行われた納涼家族例会では、家族が

大変お世話になりました。各位に感謝。 

大瀧 和弘君 石田パスト会長、この度は関東管区警

察局長からの表彰おめでとうござい

ます！これからも頑張ってください。 

見目 良一君 先日は母の葬儀の際には多くの会員

皆さまからお花や香典等多くのお心

遣いを頂きまして心より御礼申し上

げます。有難うございました。 

久保 賢司君 石田パスト会長、永年にわたり交通安

全に尽力され、警察署からの感謝状を

頂いたそうですね。感服の限りです。 

平石 典嗣君 昨日の雨で、季節が夏から秋に変わっ

たような気がいたします。皆さま、お

体に気を付けてお過ごしください。 

大森 貴之君 本日、8 月 31 日は野菜の日です。日

頃から野菜をとってビタミン不足を

おぎなってください。ちなみに 8 月

24 日はドレッシングの日です。こよ

みで 31 日の上にあるので 24 日がド

レッシングの日になったそうです。 

安田 是和君 急に涼しくなってきました。体調に気

を付けて美味しいお酒を楽しみまし

ょう。 

炉辺会合 B 座長 岡本佳男  会合の残金から 

 スマイルボックス(8 月 31 日現在) 

 プログラム委員会  柳 澤  正 弘 君 

次回 9/7 は、中島ガバナー補佐を

お迎えしての公式訪問を予定して

おります。 

 

 出席委員会   太 田  浩 彰 君 

寒暖の差が激しくなっています。

お体ご自愛下さい。 

前回までのスマイル繰越金 560,000 

会員 34,000 

ビジター 3,000 

本日のスマイル合計 37,000 

スマイル今期累計 597,000 

前回までの米山繰越金 11,290 

米山 0 

米山今期累計 11,290 

合計金額 608,290 


